

PRESSEMITTEILUNG

Saarbrücken, den 21. Januar 2022

Florence Guillemin ist die neue Geschäftsführerin des Eurodistrict SaarMoselle

Florence Guillemin, die neue Geschäftsführerin des Europäischen Verbundes für territoriale Zusammenarbeit, ist am 10. Januar 2022 ihre neue Stelle angetreten.

Ihr Master-Studium im Bereich des Öffentlichen Rechts, ergänzte Sie mit dem "Master of European Governance and Administration", der auf die Stärkung der Zusammenarbeit der europäischen Verwaltungsbeamten abzielt. Danach leitete Florence Guillemin etwa zehn Jahre lang ein Beratungsunternehmen für institutionelle Strategie in Berlin. Mit dem Wunsch, sich stärker mit der Realität vor Ort auseinanderzusetzen, kam sie in die Großregion.

Im Eurodistrict besteht ihre vorrangige Aufgabe darin, die Umsetzung der territorialen Strategie 2027 zu steuern, indem sie zukünftige Projekte der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit ausarbeitet und prüft. "Die Arbeit für den Eurodistrict SaarMoselle ermöglicht es, mit der Unterstützung des Teams und der Partner und unter der Leitung des Präsidiums und des Vorstands eine Reihe von sehr unterschiedlichen Projekten umzusetzen, die alle auf ein gemeinsames Ziel ausgerichtet sind: das Leben der Bewohnerinnen und Bewohner des Grenzgebiets im Alltag zu erleichtern und zu verbessern".

Informationen zum Eurodistrict SaarMoselle:

Der Europäische Verbund für territoriale Zusammenarbeit (EVTZ) "Eurodistrict SaarMoselle" wurde 2010 gegründet. Seine Mitglieder sind französische und deutsche Gemeindeverbände, die insgesamt über 600.000 Einwohner vertreten.

Der Eurodistrict SaarMoselle verfolgt das Ziel, die Attraktivität des grenzüberschreitenden Ballungsraumes zu stärken, um sich unter den Regionen Europas zu positionieren und das Wachstum, die Beschäftigung und die Lebensqualität seiner Bewohnerinnen und Bewohner zu sichern. Er setzt sich für die Interessen des grenzüberschreitenden Gebiets ein, erleichtert die Zusammenarbeit zwischen den Verbänden und führt zahlreiche grenzüberschreitende Projekte durch.

Der derzeitige Präsident des Eurodistricts SaarMoselle ist Gilbert SCHUH, Bürgermeister von Morsbach und Vizepräsident des Departementsrats Moselle.

www.saarmoselle.org | info@saarmoselle.org





PRESSEMITTEILUNG